

Tunis, le 24 janvier 2014

Prot. 13/14/IA/nl

Chers Frères et Sœurs,

En espérant que la nouvelle année ait bien commencé pour chacun d'entre vous, je vous adresse ci-joint le compte-rendu de la consultation menée fin 2013 dans l'ensemble du diocèse en préparation du synode sur « *les défis pastoraux de la famille dans le contexte de la nouvelle évangélisation* ».

Cette synthèse élaborée à partir de vos réponses, s'efforce d'en être le reflet le plus fidèle possible. Jointe à celles des neuf autres diocèses de la région, elle sera transmise au Pape François par Mgr Vincent Landel, Archevêque de Rabat et Président de notre Conférence Episcopale.

Je tiens à remercier chacun pour la qualité de ce travail, la profondeur des témoignages, la finesse des analyses, de la réflexion et des propositions, et pour la prière qui n'a pas manqué d'accompagner cette démarche. Je remercie également le Père Nicolas, Vicaire Général, pour ce travail de synthèse que nous lui avons confié.

Je demande au Seigneur de bénir chacune de nos familles, les couples qui se préparent au mariage, ceux et celles qui traversent des épreuves, ainsi que notre belle « Eglise-famille » dans son ensemble. Que l'Esprit Saint continue de guider le discernement de l'Eglise dans le monde de ce temps.

+ Ilario ANTONIAZZI

